

# *Arlenis Sierra, le regard fixé sur il Giro dell'Emilia*

---



La Havane, 10 août, (RHC).- Arlenis Sierra, la meilleure cycliste cubaine de nos jours, se trouve en Italie. Le 18 août, elle reviendra à la compétition à Il Giro dell'Emilia, après six mois de confinement pour cause du nouveau coronavirus.

Leader du Club Astana Women's Team, Arlenis Sierra sera à la tête de cinq pédaleuses, le nombre maximum permis par l'UCI, l'Union Cycliste Internationale.

Aldo Piccolo, directeur technique du Club kazakh installé en Italie n'a pas caché son enthousiasme de pouvoir finalement compter sur son principal atout. Et pourtant il s'est dit préoccupé par la préparation physique de la Cubaine.

«Tout dépend de la forme dans laquelle elle se trouvera après six mois loin des compétitions. C'est une course de 100 kilomètres, dont 98 sur un terrain plat et les deux derniers sur un montant très dur » a-t-il indiqué.

La saison du World Tour a démarré le 1er août par la Strade Bianche, une épreuve épuisante non seulement par la longue distance à parcourir: 136 kilomètres, mais aussi par la qualité de la route parfois sur des terre-pleins.

Arlenis a raté la Strade Bianche, un classique qu'elle a remporté en 2017.

Suite à son absence, la Cubaine est descendue de deux échelons sur la liste du World Tour. Elle est passée de la seconde à la quatrième position avec 320 points. La troisième sur cette liste, l'Espagnole Margarita García a autant de points que la Cubaine.

Arlenis Sierra reste également sur le top ten de la route individuelle de l'UCI, maintenant en septième position. Le Club Astana se trouve à la cinquième place du World Tour.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/231096-arlenis-sierra-le-regard-fixe-sur-il-giro-dellemlia>



**Radio Habana Cuba**